

**PERANAN BEDIUZZAMAN SAID NURSI PADA KETERLIBATAN TURKI
UTSMANI DALAM PERANG DUNIA I (1914-1918)**

Oleh:

Fitri Hastuti

Nim.07406241006

ABSTRAK

Bediuzzaman Said Nursi ialah seorang tokoh intelektual dan juga tokoh politik di Turki Utsmani yang mempunyai peranan penting dalam Perang Dunia I, yang di dalamnya melibatkan Turki Utsmani. Negara ini terlibat aktif dalam perang melawan Rusia membutuhkan tentara yang sangat banyak demi mengimbangi kekuatan tentara Rusia. Di sinilah Said Nursi berperan aktif di dalam Dinas Ketentaraan sebagai Mufti (Petugas Keagamaan) dalam resimen sukarela bersama. Said Nursi memimpin ribuan pasukan dengan gagah berani selama terjadinya perang. Tujuan penelitian adalah untuk mengungkapkan Peranan Bediuzzaman Said Nursi pada Keterlibatan Turki Utsmani dalam Perang Dunia I (1914-1918). Penelitian ini membahas riwayat hidup Bediuzzaman Said Nursi, keterlibatan Turki Utsmani dalam Perang Dunia I, serta peranan Bediuzzaman Said Nursi pada Perang Dunia I.

Metode penelitian sejarah dalam penulisan skripsi ini adalah menggunakan metode historis. Langkah-langkah dalam metode sejarah adalah pemilihan topik, heuristik, verifikasi, interpretasi, dan historiografi. Penggunaan metode ini diharapkan akan menghasilkan penulisan yang objektif. Penelitian yang digunakan dalam penulisan skripsi ini adalah penelitian pustaka, yaitu melakukan pencarian buku-buku yang relevan dengan permasalahan yang dikaji.

Hasil penelitian dari pustaka adalah bahwa Said Nursi sejak kecil adalah anak yang cerdas dan mempunyai pemikiran yang besar untuk Turki Utsmani, diantaranya dalam bidang pendidikan dan politik. Said Nursi tidak ingin bangsanya dijajah oleh bangsa lain, Turki Utsmani terlibat dalam Perang Dunia I setelah bergabung di dalam Triple Aliansi, sebab utama yang menjadi alasan bergabungnya Turki Utsmani dalam Triple Aliansi adalah kedekatannya dengan Jerman. Setelah mendeklarasikan perang (jihad) Turki Utsmani melawan tentara Rusia di beberapa wilayah di Turki Utsmani, sedangkan perang yang melibatkan Said Nursi secara langsung ialah perang di Kaukasus. Said Nursi berperan sebagai panglima pasukan milisi yang turut aktif dalam melawan pasukan Rusia di Kaukasus Meskipun sempat menjadi tawanan perang namun jasa-jasa dan peranan Said Nursi sangat diapresiasi oleh Anwar Pasya selaku Menteri Perang Turki Utsmani.

Kata kunci: Peran Said Nursi, Perang Dunia I, Turki Utsmani

